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INTERROGAZIONE 
 
Soggetto Proponente: Francesco Torselli (FdI-AN) 
 
Oggetto: istallazione telecamere di sicurezza in via Gioberti 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 Viste le sempre maggiori problematiche relative alla sicurezza in città ed in particolar modo 

relative al crescente numero di furti a danno di abitazioni private ed attività commerciali; 
 Visto che via Gioberti e, da sempre, una delle principali strade della città  per quanto 

riguarda il commercio e la vendita al dettaglio, tanto da risultare da anni qualificata quale 
“centro commerciale naturale” da parte dell’amministrazione cittadina; 

 Preso atto che negli ultimi tempi, alcune attività commerciali della zona sono state vittime di 
piccoli taccheggi, ma anche di rapine di notevole entità: una su tutte quella che ha coinvolto 
una prestigiosa attività di gioielleria, salita alla ribalta della cronaca cittadina anche a seguito 
delle dichiarazioni del proprietario della stessa che, ha minacciato a più riprese di arrivare al 
gesto estremo di cessare la propria attività; 

 Considerato estremamente ingiusto, nonché inaccettabile per le istituzioni cittadine, il fatto 
che un commerciante arrivi a minacciare la cessazione della propria attività economica, in 
quanto impossibilitato a lavorare nelle minime condizioni  di sicurezza e di tutela nei 
confronti di se stesso, la propria famiglia ed i propri dipendenti; 

 Considerato  che il sindaco Nardella incontrando i commercianti della zona, a più riprese si 
è impegnato affinchè venissero istallate delle telecamere di sicurezza per monitorare con più 
sicurezza le attività di via Gioberti; 

 Considerato che il Consiglio Comunale di Firenze ha approvato, nel corso della seduta del 
25.05.2015, un atto di indirizzo per invitare il sindaco a completare quanto prima il piano 
cittadino di dislocamento delle telecamere di sicurezza 

 
INTERROGA IL SINDACO 

 
1. Per sapere se via Gioberti rientra nel piano cittadino di istallazione delle nuove telecamere di 

sicurezza e, più precisamente, quanti dispositivi saranno istallati in detta via ed in quale 
precisa posizione; 

2. Per conoscere i tempi certi entro i quali dispositivi saranno istallati e resi operativi, in modo 
da garantire esercenti e commercianti sulla propria sicurezza, quella dei propri familiari, 
nonché quella dei propri dipendenti e dei clienti. 

 
 

Francesco Torselli 
 
 
 
 
 

Firenze, 29 maggio 2015 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


